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ОКТЯБРЬСКИЙ РЕАБИЛИТАЦИОННЫЙ ЦЕНТР ДЛЯ 
ДЕТЕЙ, КОТОРЫЕ ВЛАСТИ ЕЩЕ МЕСЯЦ НАЗАД 
БЫЛИ ПОЛНЫ РЕШИМОСТИ ЗАКРЫТЬ, БЛАГОДАРЯ 
ВМЕШАТЕЛЬСТВУ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» ПРОДОЛЖИТ РАБОТУ, И ДЕТЯМ НЕ ПРИДЕТ-
СЯ ПЕРЕЕЗЖАТЬ ИЗ КОМФОРТНОГО, ОТРЕМОН-
ТИРОВАННОГО ЗДАНИЯ В ВЕТШАЮЩИЙ ЦЕНТР 
СОСЕДНЕГО ГОРОДА. 

Региональное отделение партии «СР» вот уже не-
сколько месяцев пытается помочь администрации реа-
билитационного центра разрешить конфликт, возникший 
из-за того, что в результате «оптимизации» российской 
социальной системы сироты, дети из семей, попавших в 
тяжелую жизненную ситуацию, будут помещены в худшие 
условия, а около полусотни сотрудников небольшого го-
рода Октябрьск останутся без работы. Председатель Со-
вета местного отделения партии в г.о. Октябрьск Самар-
ской области Армен Агасарян много лет шефствует над 
Октябрьским социально-реабилитационным центром. Он 
и многие другие жители города оказывали помощь дет-
скому учреждению, вкладывали средства в его ремонт и 
оснащение. Именно Агасарян привлек внимание Самар-
ской губернской думы к ситуации с закрытием подшеф-
ного центра.

Недавно в Октябрьске прошло выездное заседание 
комитета по здравоохранению, демографии и социаль-
ной политике Самарской губернской думы. Главным во-
просом заседания стало внезапное решение по закры-
тию социально-реабилитационного центра для детей и 
несовершеннолетних города Октябрьск.

На заседание были приглашены глава администра-
ции г.о. Октябрьск Владимир Чихирев, заместитель главы 
по социальным вопросам Александра Гожая, руководи-
тель управления по вопросам семьи Наталья Христинина. 
Приехали представители министерства социально-демо-
графической и семейной политики Самарской области: 
руководитель правового отдела Алексей Жарков, а также 
специалист департамента Юрий Смоляков. Думский кор-
пус представили заместитель председателя комитета по 
здравоохранению, демографии и социальной политике 
Самарской области депутат Михаил Маряхин, а также 
помощник депутата Самарской губернской думы Армен 
Агасарян. На заседание также пригласили и коллектив 
реабилитационного центра. Несмотря на заявленную 
публичность мероприятия, сотрудников оставили за за-
крытой дверью.

По итогам переговоров коллектив и его воспитанни-
ков ждали хорошие новости. Решение о закрытии центра 
удалось отложить на ближайшие пару лет. В подтвержде-
ние этому у сотрудников сразу же отозвали уведомления 
о предстоящем сокращении. Однако министерство сооб-
щило, что в 2015 году учреждение ждет конструктивная 
проверка деятельности, а точнее, эффективности его 
работы. По словам представителей департамента, это 
плановая проверка всех учреждений социальной сферы 
Самарской области и к сложившейся ситуации никакого 
отношения не имеет.

Партия «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в лице Михаила 
Маряхина и Армена Агасаряна взяла ситуацию под личный 
контроль.

Михаил Маряхин, 
председатель Самарского 
регионального отделения 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ»: 
- Опираясь на многочисленные 
обращения избирателей, я как 
депутат Самарской губерн-
ской думы решил добиться 
снижения минимальных взно-
сов на капитальный ремонт 
многоквартирных домов. Из-
начально решение о сборе 
этих обязательных платежей 
принималось федеральными 
властями. И раз жителей обя-
зали платить за капремонт, то 
тарифы за эту услугу, на мой 
взгляд, должны быть макси-
мально доступны для населе-
ния. Депутаты «СР» выступили 
с инициативой, которую, мы 
уверены, поддержит большое 
количество жителей губернии. 
Мы подготовили обращение на 
имя губернатора Самарской 
области и правительства ре-
гиона о снижении минималь-
ного взноса на капремонт до 
3 рублей за квадратный метр. 
Именно такой тариф можно бу-
дет считать обоснованным, а 
главное – подъемным для всех 
групп населения, включая пен-
сионеров, инвалидов и другие 
категории льготников. Отмечу 
также, что наша инициатива 
основана на положительном 
опыте Ставропольского края, 
где во время последней изби-
рательной кампании по выбо-
рам губернатора глава региона 
поддержал точку зрения изби-
рателей и депутатов и принял 
решение о снижении тарифов 
на капремонт на 2 рубля с каж-
дого метра. Раз это смогли 
сделать на Ставрополье, счи-
таю, что и в Самарской области 
такое решение может и должно 
быть принято. 

НЕ БОЛЬШЕ

ОТСТОЯЛИ
ДЕТСКИЙ ЦЕНТР
В ОКТЯБРЬСКЕ

ВИКТОР ШУДЕГОВ: 
ГОСУДАРСТВО ДОЛЖНО

ВЗЯТЬ ПОД КОНТРОЛЬ 
ФАРМАЦЕВТИЧЕСКУЮ ОТРАСЛЬ

Снижения минимальных взносов
на капремонт добивается Михаил Маряхин

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
не дала уничтожить социальный 
объект 

В СЛЕДУЮЩЕМ ГОДУ ТАРИФ ЗА 
КАПИТАЛЬНЫЙ РЕМОНТ МОЖЕТ 
ВЫРАСТИ ДО 7 РУБЛЕЙ ЗА КВ М. 
Именно с таким предложе-
нием выступил директор об-
ластного Фонда капитального 
ремонта Андрей Чибисов на 
заседании комитета по ЖКХ, 
ТЭК и нефтехимии Самар-
ской губернской думы. Реги-
ональное отделение партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
выступило резко против взле-
та тарифов.  

На сегодняшний день размер 
взноса за капремонт для жителей до-
мов не выше пяти этажей составляет 
5,07 руб./м2 жилплощади в месяц, для 
жителей многоэтажек – 5,84 руб. В то 
же время запланированный прави-
тельством рост тарифов на следующий 
год достигнет показателей 5,39 руб. и 
6,21 руб. соответственно. Однако об-
ластной Фонд капитального ремонта 
считает, что нужно увеличить размер 
таких взносов сразу до 7 рублей. 

 В своем отчете парламентариям 
на комитете глава Фонда отметил, что 
сейчас более 2/3 жителей региона от-
казываются платить за капремонт, по-
этому фонду не хватает средств для 
проведения запланированных работ. 
Хотя вышеупомянутая организация 
должна была отремонтировать 862 
дома в течение прошлого года, на 353 
объектах работы перенесли на следу-
ющий год. Сославшись на рекомен-
дации Минстроя РФ, Андрей Чибисов 

предложил решить проблему повыше-
нием тарифа. 

Это предложение вызвало нега-
тивную реакцию со стороны практиче-
ски всех парламентариев, в результа-
те чего некоторые депутаты, включая 
председателя регионального отделе-
ния «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Ми-
хаила Маряхина, отказались признать 
работу фонда удовлетворительной. 

Стоит отметить, что Михаил Ма-
ряхин в данный момент собирает под-
писи за снижение вышеуказанного та-
рифа до 3 рублей, так как убежден, что 
он завышен и никак не соответствует 
платежеспособности населения ре-
гиона. 

Напомним, что многие жители То-
льятти и региона в целом возмущены 
новым механизмом финансирования 
и проведения капитального ремонта 
многоквартирных домов, при котором 
взносы они платят сейчас, а ремонт 
получат только спустя несколько лет 
(а некоторые – и десятилетий). Факт 
срыва планов капремонта тольяттин-
ских многоэтажек в 2014 году, а также 
фактически отказ государства от своих 
обязательств по капремонту приватизи-
рованного жилья вызвал недоверие со 
стороны жителей к региональной про-
грамме капитального ремонта и неже-
ланию платить установленные взносы. К 
тому же и суммы взносов (5-5,8 рублей 
за квадратный метр) нельзя назвать 
копеечными. Для многих семей это до-
вольно существенное увеличение кварт-
платы, к тому же взносы, как следует из 
текста закона, будут постоянно расти.

НЕ БОЛЬШЕ
ТРЕХ РУБЛЕЙ ЗА МЕТР

ЗАМЕСТИТЕЛЬ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ 
КОМИТЕТА ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ДУМЫ ПО ОБРАЗОВАНИЮ, ДЕ-
ПУТАТ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» ВИКТОР ШУДЕГОВ ПРО-
КОММЕНТИРОВАЛ СИТУАЦИЮ 
НА РЫНКЕ ЛЕКАРСТВ И ПРИНИ-
МАЕМЫЕ ПРАВИТЕЛЬСТВОМ РФ 
МЕРЫ ПО СДЕРЖИВАНИЮ РОСТА 
ЦЕН НА ЖИЗНЕННО НЕОБХОДИ-
МЫЕ ПРЕПАРАТЫ. 

– Конечно, руководство отрасли и 
страны в целом в свое время сделало 
очень большую ошибку, когда почти 
полностью разрушило отечественную 
фармацевтическую промышленность. 
А ведь в советские годы практически 
все на рынке лекарств было свое: мы 
завозили только отдельные препара-
ты. Все производства и сами аптеки 
ушли за бесценок в частные руки. И 

если сегодня зашла речь о создании 
сети государственных и муниципаль-
ных аптек, то неизбежно встает и во-
прос о помещениях под эти аптеки. Не 
будем же мы отнимать их у нынешних 
хозяев! Но даже если вопрос с поме-
щениями государство как-то решит, я 
все равно довольно скептически смо-
трю на эту идею. Откуда в этих аптеках 
возьмутся дешевые лекарства?

Еще когда я работал председате-
лем профильного комитета в Совете 
Федерации, обсуждался вопрос об 
установлении предельной торговой 
наценки на лекарства, которая не пре-
вышала бы 30 процентов от цены про-
изводителя. Но ведь все хорошо по-
нимают, что бизнесмены легко могут 
такую норму обойти, договорившись 
соответствующим образом с произво-
дителями.

Мне кажется, здесь нужно искать 
другие варианты решения проблемы. 
Прежде всего, государство должно 
взять под свой четкий контроль всю 
фармацевтическую отрасль и начать 
восстанавливать отечественное произ-
водство лекарств. Безусловно, нужно 
вводить фиксированные цены на жиз-
ненно необходимые лекарства, отсле-
живая сложившийся уровень мировых 
цен на различные препараты.

Когда я приезжаю в Черногорию, то 
всегда поражаюсь там огромному коли-
честву лекарств собственного производ-
ства и по невысоким ценам. Нам нельзя 
в такой большой степени зависеть от 
импорта лекарственных средств, как это 
сложилось сегодня. Ведь те же экономи-
ческие санкции могут накладываться на 
любой вид импортной продукции, вклю-
чая лекарства, создавая угрозу нашей 
лекарственной безопасности.

МНЕНИЕ

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ
Самарская область



ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПАРТИИ 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», 
РУКОВОДИТЕЛЬ ПАРТИЙНОЙ 
ФРАКЦИИ В ГОСДУМЕ СЕР-
ГЕЙ МИРОНОВ В ИНТЕРВЬЮ 
ТЕЛЕКАНАЛУ «РОССИЯ-24» 
ПРОКОММЕНТИРОВАЛ СИ-
ТУАЦИЮ ВОКРУГ УБИЙСТВА 
БОРИСА НЕМЦОВА. 

Сергей Миронов согласен 
с тем, что Борис Немцов был 
самым ярким и харизматичным 
политиком среди несистемной 
оппозиции. «Я не разделял его 
взглядов на происходящее сегод-
ня в России, у соседей на Украи-
не, но это был человек, который 
запоминался своей позицией и, 
кстати, всегда ее абсолютно сме-
ло, не оглядываясь ни на кого, из-
лагал. Действительно, среди тех, 
кого мы называем несистемной 
оппозицией, наверное, он был 
самым ярким и заметным», – кон-
статировал парламентарий.

По мнению Сергея Миро-
нова, убийство Бориса Немцова 
было выгодно тем, кому не нра-
вится, что Россия ведет абсолют-
но самостоятельную внешнюю 
политику, что в обществе на-
блюдается консолидация вокруг 
руководства страны. Он добавил, 
что ему вспоминаются известные 
сценаристы цветных революций и 
высказывания о спусковом меха-
низме для совершения револю-
ции в России.

«Сегодня дело чести для всех 
правоохранительных органов 
России расследовать это престу-
пление и найти не только убийцу, 
но и заказчиков этого престу-
пления. И чем скорее это будет 
сделано, тем меньше мы дадим 
шансов желающим использовать 
это политическое убийство в сво-
их очень неприглядных целях», – 
сказал парламентарий.

Сергей Миронов выразил 
надежду на то, что трагическая 
смерть одного из самых ярких 
оппозиционеров не приведет к 
обострению внутриполитической 
ситуации в стране.

В завершение он также под-
верг критике утверждение укра-
инского президента Петра По-
рошенко о том, что с убийством 
Бориса Немцова был уничтожен 
мостик, связывавший Украину и 
Россию. «Настоящий мост – это 
корни между двумя братскими 
славянскими народами – укра-
инцами и русскими. Этот мост 
никогда никакие господа поро-
шенки и иже с ними не смогут 
сломать окончательно», – сказал 
Сергей Миронов.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: «УБИЙСТВО 
НЕМЦОВА ВЫГОДНО ТЕМ, 
КОМУ НЕ НРАВИТСЯ ВНЕШНЯЯ 
ПОЛИТИКА РОССИИ»

В СЫЗРАНИ ОТМЕТИЛИ ГОДОВЩИНУ ВЫВОДА 
СОВЕТСКИХ ВОЙСК ИЗ АФГАНИСТАНА

НА ЭТОЙ НЕДЕЛЕ ДЕПУТАТ 
САМАРСКОЙ ГУБЕРНСКОЙ 
ДУМЫ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕ-
ТА РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕ-
НИЯ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» МИХАИЛ МАРЯХИН 
ВНЕС НА РАССМОТРЕНИЕ 
ОБЛАСТНОГО ПАРЛАМЕНТА 
ЗАКОНОПРОЕКТ «О ПРО-
ДОВОЛЬСТВЕННОЙ БЕЗ-
ОПАСНОСТИ САМАРСКОЙ 
ОБЛАСТИ». Проект подра-
зумевает не только созда-
ние системы поддержки 
регионального АПК, но и 
принятие областной Док-
трины продовольственной 
безопасности в качестве 
ориентира для оценки эф-
фективности работы пра-
вительства.

Внесенный на рассмотре-
ние законопроект «О продоволь-
ственной безопасности» гаран-
тирует поддержание стабильной 
ситуации на пищевом рынке по-
средством четкого контроля и ор-
ганизации поставок, постоянного 

мониторинга цен и прогнозирова-
ния спроса и предложения.

Законодательная инициатива 
«СР» позволит заполнить рынок 
Самарской области качественны-
ми продуктами местных произво-
дителей.

Принципиально важно, что 
рассматриваемый законопроект 
предлагает принятие собствен-
ной «Доктрины продовольствен-
ной безопасности Самарской 
области». Это отличает его от 
подобных законов других регио-
нов. Инициатива позволит учесть 
природные особенности региона 
и выделить приоритетные направ-
ления господдержки в сельско-
хозяйственном кластере. Кроме 
этого, согласно законопроекту, 
областной бюджет должен будет 
участвовать в строительстве хра-
нилищ, транспортной и иной ин-
фраструктуры, что также окажет 
поддержку региональным сель-
хозтоваропроизводителям.

Проект обязует представите-
лей региональной власти содей-
ствовать практическим исследо-

ваниям влияния ГМО на организм 
человека и контролировать каче-
ство продовольственных госза-
купок, а также запрещает расхо-
дование бюджетных средств на 
генно-модифицированные про-
дукты. Эта статья законопроекта 
позволит обеспечить бюджетные 
учреждения, среди которых дет-
ские сады, школы и больницы, га-
рантированно свободными от ГМО 
продуктами.

Другое новшество – внедре-
ние системы дополнительной 
сертификации продуктов «Регио-
нальный знак качества Самарской 
области».

Стоит отметить, что на се-
годняшний день на территории 
Самарской области до сих пор 
нет законодательной базы, на-
правленной на обеспечение про-
довольственной безопасности 
региона.

Ранее губернатор Самарской 
области, познакомившись с кон-
цепцией законопроекта Михаила 
Маряхина, высоко оценил основ-
ные положения документа. 

Михаил Маряхин убедил Николая Меркушкина
в необходимости принятия регионального 

закона о продбезопасности.

Михаил Маряхин разработал закон, призванный 
стабилизировать региональный АПК

15 февраля в Сызрани в 
сквере Славы прошел митинг, 
приуроченный к годовщине вы-
вода войск из Афганистана. 
Среди участников мероприятия 
были представители ветеранских 
и общественных организаций, 
офицеры и курсанты Сызран-
ского ВВАУЛ, ученики образо-
вательных учреждений, а также 
представители администрации и 
думы Сызрани. На митинге при-
сутствовали 56 членов полити-

ческой партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ».

Присутствовавшие почтили 
память воинов-интернационали-
стов минутой молчания. После 
всех выступлений настоятель хра-
ма Георгия Победоносца Алек-
сандр Устинов отслужил краткую 
панихиду по павшим солдатам. 
Мероприятие закончилось возло-

жением цветов к памятнику геро-
ям и ружейным залпом курсантов 
вертолетного училища. 

На плитах гранитной стелы 
в сквере увековечены имена Ге-
роев Советского Союза, полу-
чивших свои награды преиму-
щественно во время Великой 
Отечественной войны. Среди 
сызранских героев и «афганец» 

полковник Александр Сергеевич 
Голованов. Вдова героя Антони-
на Голованова состоит в рядах 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ». 

Возможно, памятная дата 
вывода войск из Афганистана 
последний раз отмечается столь 
масштабно именно в сквере Сла-
вы. Сегодня региональный обще-
ственный фонд вертолетчиков 

активно продвигает проект уста-
новки отдельного памятника сыз-
ранским солдатам и офицерам, 
принимавшим участие в более 
поздних конфликтах – в Афгани-
стане, Эфиопии, Чехословакии, 
Чечне. Также на новом памят-
нике планируется высечь име-
на сызранских «чернобыльцев», 
участвовавших в ликвидации 
последствий аварии на атомной 
электростанции. 

Таким образом, если верто-
летчики смогут собрать необхо-
димые для установки памятника 
средства, уже к 9 мая в районе 
Сызранского кремля у Вечного 
огня появится новый мемориал. 
На гранитных плитах будут уве-
ковечены имена 63 погибших и 
4 пропавших без вести воинов – 
Героев России и Советского Со-
юза, «афганцев», участников «го-
рячих точек». В таком случае 27-я 
годовщина вывода Советских 
войск из Республики Афганистан 
пройдет уже на новом месте.

САМАРСКОЙ ОБЛАСТИ – 
ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ 

БЕЗОПАСНОСТЬ! 

15 ФЕВРАЛЯ В СЫЗРАНИ 
ПРОШЛИ МЕРОПРИЯТИЯ, 
ПОСВЯЩЕННЫЕ 26-ЛЕТНЕЙ 
ГОДОВЩИНЕ ВЫВОДА СОВЕТ-
СКИХ ВОЙСК ИЗ РЕСПУБЛИ-
КИ АФГАНИСТАН. В войне в 
Афганистане принимали 
участие 765 сызранцев, из 
них 47 было ранены и 37 
погибли. Местное отделе-
ние «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ» организовало митинг, 
приуроченный к дате, а 
член партии Александр Да-
нилов провел урок муже-
ства для учеников лицея. 

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ
Самарская область



«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
СОВМЕСТНО С ОДНИМ ИЗ 
ВЕДУЩИХ ЛИТЕРАТУРНЫХ 
ЖУРНАЛОВ СТРАНЫ «РОМАН-
ГАЗЕТА» В ГОД ЛИТЕРАТУРЫ 
УЧРЕДИЛА СВОЮ ЛИТЕРА-
ТУРНУЮ ПРЕМИЮ «В ПОИС-
КАХ ПРАВДЫ И СПРАВЕДЛИ-
ВОСТИ». Молодых авторов 
ждут премии в трех номи-
нациях и публикация в «Ро-
ман-газете». Прием работ 
заканчивается 15 сентября 
2015 года.

«В поисках правды и спра-
ведливости» – под таким девизом 
по решению Президиума Цен-
трального совета партии «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» учреждена 
Литературная премия в 2015 году. 
Цель премии – выявить и под-
держать молодых, талантливых 
российских писателей, поэтов, 
драматургов, а также привлечь 
к ним внимание читателей и об-
щественности. Соучредителем 
премии выступило ЗАО «Роман-
газета». Председатель жюри 

премии является председатель 
ПП «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», 
руководитель фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Государ-
ственной Думе ФС Российской 
Федерации Сергей Миронов.

На соискание премии могут 
быть выдвинуты прозаические, 
поэтические и публицистические 
произведения, авторы которых 
граждане Российской Федера-
ции в возрасте от 18 до 35 лет, 
написанные на русском языке и 
изданные впервые (книжные из-
дания, а также опубликованные 
в средствах массовой информа-
ции, включая электронные) в пе-
риод с 1 января 2014 года до 15 
июля 2015 года. Предполагается, 
что работы соискателей патрио-
тической направленности смогут 
внести существенный вклад в со-
временную художественную куль-
туру России.

У Литературной премии 
три номинации:

– «Молодая проза России» 
(романы, повести, рассказы).

– «Молодая поэзия России» 

(поэмы, стихотворения).
– «Молодая публицистика 

России» (очерки, статьи).
В каждой номинации предус-

мотрено I, II и III место.
Для победителей предусмо-

трены призы (по каждой из трех 
номинаций):
– за I место – 75 000 рублей;
– за II место – 50 000 рублей;
– за III место – 25 000 рублей.

Лауреатов премии также 
ждут дипломы, наградные ком-
плекты и/или денежные средства.

Правом выдвижения на со-
искание премии обладают как 
редакции литературных изданий, 
так и сами авторы. Причем соис-
катели обязаны гарантировать 
соблюдение авторских прав и за-
конных интересов третьих лиц в 
отношении этого произведения.

Все произведения лауреа-
тов премии будут опубликованы 
в специальном выпуске «Роман-
газеты».

М а т е р и а л ы  с о и с к а т е -
ля должны быть присланы 
по адресу (почтовый адрес: 
107031, г. Москва, ул. Боль-
шая Дмитровка, д. 12/1, стр. 
3). Телефон (495) 787-85-15) 
или переданы оргкомите-
ту по адресу: Москва, Твер-
ской бульвар, д. 13. Моб. 
тел.+7 926-188-92-72, e-mail: 
srkonkurs@yandex.ru.

Прием работ на соискание 
премии начинается 1 января 2015 
года, а заканчивается 1 сентября 
2015 года. Объявление лауреатов 
премии происходит не позднее 21 
декабря 2015 года.

Положение о Литературной 
премии, образец заявки и согла-
сие на обработку персональных 
данных смотрите на сайте.

Самарская область – регион 
с большой литературной исто-
рией. С Самарой, Сызранью, 
Тольятти, а также другими горо-
дами и селами губернии связа-
ны имена десятков выдающихся 
писателей и поэтов. Самарское 
региональное отделение «СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ» призывает 
земляков в очередной раз дока-
зать, что наша губерния богата 
талантами.

В 2015 году партия «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» проводит 
международный конкурс «Исто-
рия Великой Победы в истории 
семьи», приуроченный к 70-летию 
со Дня Победы советского народа 
в Великой Отечественной войне 
1941-1945 гг. и Году литературы в 
России. 

Основной целью данного кон-
курса является стимулирование 
осмысления истории Отечества 
через историю поколений семьи 
и заинтересованное отношение 
к ней. На данный момент Самар-
ским региональным отделением 
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ» уже 
сформирована рабочая группа 
по проведению конкурсных ме-
роприятий. Также планируется 
привлечение областных властей 
и органов местного самоуправ-
ления к совместной реализации 
проекта. 

Конкурс проводится по двум 
направлениям: литературному и 
музыкальному. Участникам лите-
ратурной части предлагается рас-
сказать об истории семьи, описав 
судьбы трех поколений своего 
рода. Приветствуется также иллю-
стративное, видео- и аудиосопро-
вождение материалов, цитирова-
ние краеведческой литературы. 

В музыкальном направлении 
«Песни, опаленные войной…» могут 
принять участие самодеятельные и 
профессиональные исполнители и 
коллективы. Музыкантам следует 
предоставить авторские музыкаль-
ные номера и произведения о собы-
тиях Великой Отечественной войны. 
Победители региональных этапов 
конкурса получат возможность по-
участвовать в гала-концерте «Песни, 
опаленные войной…» весной 2015 
года в Сочи и благотворительном 
концерте к Дню Победы в Москве. 

Заявки по литературному на-
правлению по форме, указанной 
в Положении, опубликованном на  
сайте SPRAVEDLIVO.RU, направ-
ляются в адрес оргкомитета по 
адресу: 123104, Москва, Тверской 
бульвар, д.13, или на электронную 
почту: srkonkurs@vandex.ru с по-
меткой «На конкурс «История Ве-
ликой Победы в истории семьи» 
или указывается адрес и контакты 
регионального отделения партии.

Заявки по музыкально-
му направлению направляются 
по адресу: 125000, г. Москва, 
тел.+7(926)843-13-88, тел./факс 
+7(495)571-92-61, по электронной 
почте: souz_talantov@mail.ru или 
на сайт http://souztalantov.com/
zayavka, раздел «Заполнить заявку 
на фестиваль». 

Заявки необходимо подать 
с 15 января по 1 апреля 2015 
года. 

ИСТОРИЯ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ
В ИСТОРИИ СЕМЬИ

РАЗЫСКИВАЕТСЯ ПРАВДА
И СПРАВЕДЛИВОСТЬ 

В ЭТОМ ГОДУ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ПРОВОДИТ ПАТРИОТИЧЕСКИЙ ЛИТЕРАТУРНО-МУЗЫКАЛЬ-
НЫЙ КОНКУРС, ПОСВЯЩЕННЫЙ ЮБИЛЕЮ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ. Данный проект является между-
народным, так как к участию в нем планируется привлечь не только российских авторов и 
исполнителей, но и участников из соседних стран. 

Талантливых 
авторов
из Самарской 
области могут 
опубликовать 
в «Роман-
газете»

Общественная приемная Регионального 
отделения политической партии 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Самарской области

www.samara.spravedlivo.ru

Адрес: 443041, Самарская область, 
г. Самара, ул. Никитинская, д. 96.

Тел. 8 (846) 332-98-99, e-mail: sr63rus@mail.ru

«Объединение  СГАУ, СГТУ и СамГУ –
не первоочередная задача, стоящая 
сегодня перед Самарской областью

Каждый вуз – отдельный организм, в кото-
ром налажено функционирование науки, образова-
тельного процесса, общественной жизни и досуга. 
К идее объединения трех университетов надо относиться 
предельно осторожно и ни в коем случае не спешить», - 
уверен секретарь бюро Самарского регионального отделения 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Дмитрий Лобойко. 

Под письмом ПРОТИВ СЛИЯНИЯ университетов под-
писалось свыше 19 000 человек.
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А ЧТО ДУМАЕТЕ ВЫ?  
ВЫСКАЖИТЕСЬ НА САЙТЕ: SAMARA.SPRAVEDLIVO.RU  

СТОИТ ЛИ ОБЪЕДИНЯТЬ 
УНИВЕРСИТЕТЫ?

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ
Самарская область


